

Jüngster Stadtrat Dinkelsbühls in der Mittelschule

Am 14.01.2022 besuchte David Schiepek 90 Minuten lang die beiden 10. Klassen im Rahmen ihres GSE Projekts



Herr Schiepek stellte zunächst mittels einer motivierenden Powerpointpräsentation seinen persönlichen Weg in die Dinkelsbühler Kommunalpolitik dar. So beantwortete sich von selbst die Frage nach der Möglichkeit der persönlichen Mitwirkung jedes Einzelnen.

Dies war nach unserem im September durchgeführten Wahlprojekt zur Bundestagswahl besonders interessant für die Schülerinnen und Schüler. Anschließend kam Bewegung in die Gruppe, als sich jeder der Anwesenden in einer Ecke positionierte und seine Meinung zu politischen Fragen kundtun konnte.

Da wir uns seit Mitte Dezember intensiv mit unserem Heimatraum befassten, interessierten uns natürlich ganz besonders konkrete

Maßnahmen zum Thema Nachhaltigkeit in der Stadtentwicklung Dinkelsbühls, worüber uns Herr Schiepek aus seiner Arbeit als Stadtrat gerne informierte – auch über die Schwierigkeiten gute Ideen durchsetzen zu können.

Viel zu schnell verging die Zeit und unser Schülersprecher bedankte sich bei Herrn Schiepek für seinen engagierten und motivierenden Vortrag.

Vielleicht besuchen wir bald eine Dinkelsbühler Stadtratssitzung!

Für die 10. Klassen Uta Koch, Michaela Niebuhr

